
Residui Gara Calcolo 

• Sono avanzati 37kEu (in realta’ oggi sono diponibili 

32kEu, 8KEu per sede). 

• Chiediamo che questi fondi siano usati per 
investimenti infrastrutturali ai Tier2 necessari 
per mantenere l’efficienza del sistema. 

• Ci sono accordi intergruppi e INFN/Dip che 
ottimizzano l’uso di queste risorse e ne 
raccolgono altre. 
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Sblocco SJ (x FTK) 

• abbiamo 24 keuro di SJ per la presa dati della VS 
allargata nel 2013. Tale presa dati non ci sara', 
tuttavia quei finanziamenti potrebbero risolvere 
un problema urgente (e ne chiediamo 
l’assegnazione):  

• Abbiamo ricevuto da Fermilab (CDF) i crates, le ventole i 
racks per mettere stazioni di tests nelle varie istituzioni, 
pero' ci manca il materiale per attrezzarle (Power Supplies, 
CPUs VME, qualche trasformatore, qualche scheda 
aggiuntiva) (=costo 3670+IVA x 4 stazioni (MI, PV, LNF, PI) 
~17.5kEu + 2 EDRO (PV, LNF)~12k ciascuna  anche 
richiesto aiuto a Waseda) 
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